

Pourquoi le lion est le roi de la jungle ?

Il y a très longtemps de cela, le roi de la jungle était un singe. Un vieux lion vivait en ce temps là dans la jungle et personne ne lui parlait ; tous se moquaient de lui car il était l'animal le plus maladroit de la jungle.

Un jour, le singe-roi, se faisant vieux, décida d'organiser une course et le gagnant prendrait sa succession. Le lion maladroit décida d'y participer, pensant que ce serait un bon moment pour rencontrer des animaux et se faire des amis.

Il y eut la girafe, la tortue, le gorille et d'autres petits animaux. Pendant la course, la girafe se fit un torticolis en se cognant sa tête contre une branche et elle tomba sur le gorille. La tortue fit peur aux autres petits animaux qui s'enfuirent. La tortue étant trop lente, comme à son habitude, le lion gagna la course. Il devint le meilleur roi que les animaux de la jungle n'avaient jamais connu auparavant.

Tous les animaux décidèrent que pour toujours le roi de la jungle devrait être un lion.

Hadia et Lucinda

